
 
【本日のプログラム】 

司   会  本多 淳例会運営委員長        斉 唱  「我等の生業」 

プログラム  臨時総会 / 会員卓話 山尾ひろみ君 社会福祉法人 秀麗会 理事長  

「私歴（モノローグ）」 ―人生 2/3の振り返りと趣味― 



〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  
 この形の例会も最後となりました。何とかここまで来られました。お世話になった方

がたくさんいて、副会長の朝岡さんには挨拶を何回も代わってもらいました。そのせいで

幹事の大内君は大変苦労したみたいで、本当にお世話になりました。各委員会も会長不在

のことが多く、申し訳なかったと思います。

昨年は病気から始まる１年でした。１月にインフルエンザ、３月に心筋梗塞になりまし

た。会長受任前に病気は全部終わりかと思ったら、ブルーベリー狩りを楽しんだ後に雷が 

落ち、腰が痛くて病院に行ったら腎臓癌が発覚しました。１０月に癌を取り、抗がん剤治療も２回やって、

今年４月からは化学療法を始めました。今度は今さらリウマチが痛み始め、数日前に突然味覚が無くなりま

した。幸い食欲はあり、好きなものは味が無くても食べられてしまうので、病気なのに体重が増えました。

なんだか健康な病気をやっている感じです。この先もこんな感じで行くのではないかと思います。ここまで

来られたのは、本当に皆さんのおかげです。各委員長には色々お世話になりまして、１年間やっと終了に近

いところまで来ました。２１日は最終例会です。翌日に化学療法があるので、今度はどういう副作用が出る

か少し楽しみです。それが終わって、北海道のゴルフをやったら、私の年度もきっちり終わりを迎えます。

あと少しですので、よろしくお付き合いをお願い致します。
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2021-22 年度  岡田会長テーマ  ～新しい友を作ろう～ 

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉 岩瀬淳治委員長 

本日の出席数  ５６名    

５月２９日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ ２９名    

訂正出席率 １００％ 

〈スマイルボックス委員会〉 杉浦 広委員 

岡田光祥君 皆さん例会としては最後になりました。一年

間本当に有難うございました。また、本日の山尾ひろみさ

んの卓話楽しみにしています。 

天野 卓君 皆様のおかげで当社アスカ工業㈱は創立 80

周年を迎える事が出来ました。引き続き皆様のご支援を宜

しくお願い致します。 

大内基浩君 ひろみさん今年度最後の卓話です。思いっ

きりやっちゃって下さい。楽しみにしています。 

岩城さんようこそ西尾ロータリーへ。一緒に頑張りましょう。 

三浦康彦君 小澤先生のおかげで安心して長い旅が出来

そうです。山尾ひろみさん、卓話楽しみです。 

田中正規君 第一生命岩城哲文君入会おめでとうございま

す。 

山尾ひろみ君、卓話楽しみにしています。 

ロータリー共に私の写真が載りました。 

山﨑周彌君 健康で誕生日を迎える事が出来ました。日頃は

会員の皆さんのお世話になっています。感謝です。 

羽佐田芳和君 第７１回全日本大学野球選手権大会に孫が

東北福祉大学で出場。憧れの明治球場に行ってきました。 

山尾ひろみ君 今日は卓話をさせて頂きます。あまりまとまっ

ていませんので申し訳ありません。 

岩城さんご入会おめでとうございます。これからよろしくお願い

します。 

伊藤武行君 ひろみさん卓話頑張って下さい。 

榊原茂太郎君 山尾ひろみさん、本日の卓話とても楽しみで

す。頑張って下さい。 

岩瀬正広君 山尾ひろみ君、今日の卓話ありがとうございま

す。楽しんで下さい。 

本田正則君 山尾ひろみ君、素敵な卓話をお聞かせ下さい。 

食事 「美濃吉」 











〔〔会会員員卓卓話話〕〕  
会員卓話 山尾ひろみ君 社会福祉法人 秀麗会 理事長  

「私歴（モノローグ）」 ―人生 2/3の振り返りと趣味― 

 私は１９６０年１２月２３日、名古屋市の八事聖霊病院で生まれました。母親の意向で、中

学から金城学院に入り１０年間過ごし、音楽中心の楽しい学生生活を送っていました。人生の

転機は、大学４年生での結婚です。当時、学生での見合い結婚は珍しいものでしたが、私はお

見合いに憧れていまして、話が来たら絶対にお見合いしようと決めていました。そんな中たま 

たま来たのが、主人との見合い話でした。お見合いはしたくても、若かったので結婚するつもりは無かったの

ですが、主人の両親が明治生まれの方で悠長なことは言っていられず、あっという間に結婚が決まってしまい

ました。結婚して３ヵ月後に舅が亡くなり、急遽西尾に来ることが決まり生活が一変しました。お手伝いさん

が居て、家事もしないで座っていれば良い雰囲気でしたが、早く子どもを産みなさいという感じの中、なかな

か子どもができず窮屈に感じていました。病院の喫茶店のママとして働く時間が唯一の息抜きでした。病院の

仕事は総務・経理関係を担当しており、時間はとても自由で、ありがたく楽しんでいました。４０歳を過ぎた

頃に新聞で大学院の生徒募集記事を読んで、２００２年に中京女子大学の大学院に入学しました。しかし、そ

の年の１０月に妊娠が発覚し、発覚時点ですでに妊娠６ヵ月。１１月中旬を過ぎた頃に出血し、お産が始まっ

ていると言われ、救急車に乗って更生病院に運ばれ、予定日よりだいぶ早い８か月で子どもが生まれてしまい

ました。それ以降は普通に母親をして、息子を育て、今年の春に息子が大学に入学したので、１つ役目を終え

たような気持ちです。 

 趣味の乗馬を始めたのはソウル五輪の１９８８年です。１度乗ったら病みつきで、馬の虜になりました。試

合に出たいと思い、毎日レッスンに通っていました。１９９０年に障害競技で愛知県代表として福岡国体に出

場しました。馬術の障害競技は減点方式で順位が決まります。その後馬場馬術に転向して、静岡の乗馬クラブ

に所属しました。平成６年には静岡県代表として愛知国体にも参加しました。最後にレースについて、レース

は１年しかやっていませんでしたが、新聞で紹介して頂いたこともあります。当時はファルケンというタイヤ

メーカーにスポンサーになってもらっていました。ＧＴ－ＲＲ３２に乗って、高速で静岡の乗馬クラブに向

い、高速でレースの練習も…という生活でした。全く自慢になりませんが、当時高速で私を抜く車はいません

でした。これは過去の話です。

＜新入会員紹介＞ 
 

岩城哲文君   

昭和４５年４月１１日生   

第一生命 営業部長   

職業分類：ビジネス･サービス   

親睦活動委員会 

鳥居慶輔君 山尾さん卓話よろしくお願いします。 

吉﨑和浩君 ひろみ先輩、楽しい｢モノローグ｣をお聞かせ

下さい。応援しています。 

廣瀬成隆君 山尾ひろみさんの卓話とても楽しみにしていま

す。 

二宮英樹君 山尾ひろみさん卓話楽しみにしています。頑

張って下さい。 

外山晃久君 ひろみちゃん卓話楽しんで下さい。 

平岩博行君 山尾さん卓話楽しみにしています。頑張って

下さい。 

辻村敏晃君 山尾ひろみさん卓話ありがとうございます。楽

しみにしています。 

岩城さん入会おめでとうございます。今後もよろしくお願いし

ます。 

石川竜司君 山尾さん本日の卓話楽しみにしています。 

岩城さんご入会おめでとうございます。これからよろしくお願

いします。 

松本容明君 山尾ひろみさん卓話頑張って下さい。楽しみ

です。 

岩城さんご入会おめでとうございます。 

加藤敦成君 山尾ひろみさん本日の卓話頑張って下さい。 

岩城さん入会おめでとうございます。 

遠山順子君 山尾ひろみさん卓話楽しみにしています。 

岩城哲文さん入会おめでとうございます。  

鈴木隆弘君 山尾ひろみさん卓話楽しみにしています。 

岩城さん入会おめでとうございます。 

浅岡直幸君 ひろみさん頑張って下さい。 

岩瀬淳治君北海道ゴルフ等お世話になります。 

本多 淳君 妻の誕生日にお花を頂きました。 

鳥居慶輔君 結婚記念日、自宅に花が届きました。有難

うございました。記念日忘れていました。今日やったん

や!! 

榊原康正君 結婚記念の花を頂きました。 

石川哲朗君 ひろみさん期待しています。 

結婚記念日に妻よりも美しい花が届きました。 

本年度、スマイルＢＯＸ委員会も有難うございました。 

岩城哲文君 西尾ロータリーに入会できて光栄です。


